

第64回 福山市美術展 表彰式・講評

■ 7月2日(日)15時よりふくやま美術館に於いて第64回福山市美術展覧会表彰式が行われた。



審査員の先生方



受賞者のみなさん



優秀賞の東城瑞光さん



書奨賞の佐藤光邦さん

※書奨賞・・・ふくやま書道美術館奨励賞



奨励賞代表の浅海裕華さん



努力賞代表の峰松建太さん

■ 大楽悠雪先生の講評及び山田翠香先生の審査評

6月25日(日)16時10分より同美術館に於いて大楽悠雪先生による講評が、大勢の参加者の前で受賞者のコメントがあり、一点一点丁寧に行われた。



作品の内容、表現共にレベルが高くなっているのを感じ、大変嬉しく思っています。優秀賞・ふくやま書道美術館奨励賞に入った作品は、それぞれに鍛えられた線で力強さ、また細線で流動の美しさ、そして動きや深みがあり、魅力的な作品に仕上がりました。毎年のことですが、入賞・入選・選外の作品の差はどこにあるでしょうか。イメージを膨らませて、しかもそれをうまく紙に表現するには高い技術が必要です。どうか日頃の精進と共に、感性を磨き、輝きや響きのある作品を期待しています。

(福山市美術展覧会 審査評より)

受賞者集合写真

- 受賞者のみなさんと審査員の先生方

